

# *Le Front continental des organisations communautaires tient une rencontre à Cuba*

---



La Havane, 7 déc. Cuba accueille à partir d'aujourd'hui et jusqu'à mercredi prochain une réunion du Front continental des organisations communautaires.

A La Havane, la direction nationale des CDR, les Comités de Défense de la Révolution procède à un échange de vues avec des délégations venues du Brésil, du Guatemala, de l'Uruguay, du Nicaragua, du Venezuela, du Mexique, du Costa Rica et de l'Équateur au sujet du rôle de la plus importante organisation populaire cubaine au sein de la famille.

Mais le programme prévoit d'autres rencontres en province.

Chacune des délégations est invitée à exposer la situation économique, politique et sociale de son pays.

Le Front continental des organisations communautaires prévoit également une conférence sur le consensus en Amérique Latine face à l'offensive de la droite et de l'impérialisme, une réunion de bilan des activités réalisées depuis la dernière rencontre, des visites dans des sites historiques de notre pays et un hommage à Fidel Castro et aux héros cubains, au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/149687-le-front-continental-des-organisations-communautaires-tient-une-rencontre-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**